

El Servicio de Atención a Personas sin Hogar ha atendido a 1.942 personas en lo que va de año

En 2019 septiembre ha sido el mes que más pernoctaciones ha registrado



Imagen del comedor del Servicio Municipal de Atención a Personas sin Hogar.

Durante este año y hasta comienzos de noviembre han acudido 1.942 personas al Servicio Municipal de Atención de Personas sin Hogar que gestionamos en Fundación Xilema.

De las 1.942 personas atendidas en los diez primeros meses de este año, 152 procedían del programa de atención en calle, 1.429 del programa de itinerantes, 44 del programa de empadronados y 254 del programa de ola de frío.

Desde enero y hasta el mes pasado el centro ha acogido 10.842 estancias, 1.257 en octubre. De estas estancias, 800 corresponden a personas empadronadas y 457 a personas no empadronadas. En 2019 el mes que más pernoctaciones ha registrado ha sido septiembre con 964 y 351, respectivamente.

Por el momento aún no ha sido necesario aplicar el Protocolo de ola de frío. Sin embargo, entre enero y mayo de este año se produjeron casi 800 pernoctaciones que sí se acogieron a este recurso. La cifra más alta fue la del mes de enero, con 300 estancias.

El Servicio Municipal de atención a Personas sin Hogar atiende a personas que viven en Pamplona o están de paso por la ciudad, sin tener vivienda, trabajo, y que se encuentran en una situación de exclusión social severa motivada por distintos factores. Situaciones que dificultan su proceso de reincorporación social y que precisan grandes dosis de apoyo para construir su itinerario personal.

Noviembre 2019
Área de Comunicación